No.329

李宇韺法学部准教授

事、銅メダルを獲得し が、3-0と快勝し見 ウェーでの試合となった 開催国のロシア。完全ア んだ3位決定戦の相手は した。メダルをかけて臨

がコーチを務めた。

高)、FW仲川輝人(商

・健吾(法3・前橋育英

4・大清水高)、DF北 MF下田北斗 (人間科学 輝(経営4・八千代高)、 銅メダルを獲得した。

専大からはMF長澤和

ンス戦は1

1のままP

K戦にもつれこみ、惜敗

**で逃したが、3位となり** 

|挙げるなど4―0で勝 戦は長澤、仲川が得点を

チームが成長し、最終的 た。試合を重ねるごとに

にチームの目指すサッカ

ができた。それが結果

(鈴木詩織・文3)

利。しかし準決勝のフラ

サッカ

トへ駒を進めた。

われ方も悪かったのでそ

準々決勝のマレーシア

3試合を危なげなく勝ち

た長澤は「事前合宿では

日本代表で主将を務め

日本代表は予選リー

|がり、決勝トーナメン||失点が多く、ボールの奪|

|がフルーレ団体で7位と|

|せた。(村上大晃・文3)

川村理紗(商2・揖斐高)

フェンシング競技では

の活躍を報告す となった専大生 れた。日本代表 ザン市で開催さ

ペアを組んだ笠原選手と喜ぶ鈴木(右)

競技大会が7月

8日から15日ま じ、ロシアのカ

ばれる第27回ユ

バーシアード

ンピックとも呼

大学生のオリ

が2冠に熘

# 球競技で鈴木李茄

ルスでともに優勝を果た が、女子団体、混合ダブ

(商1・青森山田高) | し、二つの金メダルを手 | ジを危なげなくトップで 女子団体は第1ステー 進出。第2ステージに入

女子団体と混合ダブルス 通過し、第2ステージに 一ットを奪われ、苦しい

っても勢いは止まらず、 で勝ち進む。続く準決勝 の活躍もありストレート 1回戦、準々決勝と鈴木 | うの追い上げを見せ、4 で負けないように戦っ 展開だったが、「気持ち た」と語るように、怒と ―3で大会2冠を達成し

の圧倒的な強さで世界の タイペイ戦では2番手を 利。決勝のチャイニーズ はロシアに3-2で勝 勝をあげるなど、3一0 任された鈴木が逆転で1 |がつき、結果につながっ ものにできたことで自信 る結果を残した鈴木は 勝で強豪を相手に接戦を 「混合ダブルスは準々決

混合ダブルスでは笠原 |決められたことが大きか た。勝負どころで1本を

頂点に立った。

ン)とペアを組み挑ん|(湯澤時生・人間科学2)| った」と振り返った。

馬術 6月27日から6月30日 総合 馬 術 越 関東学生三大大会 団体2種目で優勝

会が行われた。専大は団 事公苑で関東学生三大大

|まで、東京都のJRA馬

振り返った。 に専大チームに合流し、 こつながった」と大会を 帰国した4選手はすぐ

長澤、下田、北爪、

仲川が出場

|こを修正して大会を迎え|決定戦)に出場。2回戦 |2-1で勝利し、 |権(天皇杯神奈川県代表 の神奈川県教員SC戦に 7月28日から行われてい る神奈川県サッカー選手 準決勝

進出を決めた。 害飛越で2位、

## 他競技でも健闘 |なった (個人は25位)。

|位、女子ダブルスでベス|なり、宇都直輝(経営2 高)が女子国別対抗6 平井亜紀(商4・高松商 バドミントン競技では |は男子18位、女子13位と 中部大第一高)と加藤 バスケットボール競技

バレーボール・東アジア地区男子選手権

々決勝、準決勝を4

### · 優 勝表 藤 躍

東アジア地区バレーボ 7男子選手権が6月30 一の台北市で行われ、日本 日から7月4日まで台湾

|代表は準優勝となった。

| 専大からはミドルブロッ | チ。日本は1セットを奪 | 世代の男子ユニバーシア

ペイとのリベンジマッ

一ア選手権に向けて「上の

8月からの世界ジュニ

敗れたチャイニーズタイ

た。決勝は1次リーグで

トの末、逆転勝ちを収め | 足していない | とコメン

から巻き返し、フルセッ|が短かった。結果には満 トを連取されたが、そこ|チームとしての活動期間

(経済2 | うも力及ばず、セットカ

ウント1-3で敗れた。

得しているので、それに ード代表が銅メダルを獲

試合後、藤中は「昨年|負けないように頑張りた

い」と語った。

一カーの高橋拓也

・東亜学園高)とウイン

グスパイカーの藤中謙也

日本代表として活躍を見

からメンバーが代わり、 のアジアジュニア選手権

(経営2・宇部商高) が



世界ジュニア選手権でも期待がかかる藤中

中国代表と対戦。 4・栗東高)が馬場馬術 で3位。小林千純 で3位に入賞した。 (経済

東学生賞典馬場馬術競技 越競技(障害飛越)と関 東学生賞典総合馬術競技 体で関東学生賞典障害飛 (総合馬術)で優勝。関 |ちに行く気持ち| |ある走行ができた 体戦ではチームのトップ 終わってしまったが、団 バッターとして、 だ。結果として準優勝に 会を振り返った。 上と大 勢いの

2・宇都宮白楊高) が障 3種目総合で準優勝とな (馬場馬術) を合わせた 個人でも見目瑛(経営 総合馬術 Bの期待に応えることが ・静内農高)は 調整がうまくいっ できてよかった」 近藤祥太主将 (遠藤史崇・ と語っ た。 「今回は (経営 4 文 2 )



### で通過すると、準決勝で リーグを1勝1敗の2位 参加となった日本は1次 見目は「今年こそは勝 U20代表メンバーでの で臨ん 2セッ バドミ ントン 関東学生選手権

から7月7 6月3日

民体育館ほ 日まで、埼 玉県所沢市 |対戦。浦谷が「立ち向か から積極的に仕掛けてい だ」と話すように、序盤 っていく気持ちで臨ん

3・富岡高)ペアが準優 ブルスで浦谷夏末(商3) ン選手権が行われた。ダ 福永彩 (文2・昭和学園 勝。シングルスで浦谷と ・尚志高)・篠田未来(文 かで関東学生バドミント |って練習していきたい| に終わった。 れる惜しい展開が続き、

| ことができるように練習 強い相手はたくさんい 一とコメント。篠田は「手 |が続いた末に点数を取ら く。しかし、長いラリー する」とインカレに向 15-21、18-21で準優勝 け、意気込みを新たにし 浦谷は「勝ちにこだわ

学生リーグ戦で敗れた今 ドを許すも後半の9連 ・樋口ペア (法大) と | 真も) ームの序盤で相手にリ 一つけるところから頑張り り返り、「もっと体力を |負けている」と大会を振 |永も「いつも同じ相手に たい」と話した。 た。またシングルスの福 (小川史緒梨・文2=写

カレ出場決める

安定したプレーをみせた 浦谷(左)、篠田

日本学生選手権(インカー 3人は10月に行われる全 る。どんな攻撃もかわす 高)がベスト4となり、 を進めた。決勝では関東 続得点で勢いをつけ、2 だ浦谷・篠田ペアは第1 レ)の出場権を手にした。 ゲーム連取で決勝へと駒 ダブルス準決勝に進ん

活躍をみせた見目